
Vielen Dank für die Antworten..

Anscheinend gibt es viele, die notieren. Ich hatte - und habe - immer den Anspruch, dass man doch alles
behalten müsste. Zig Sachen habe ich natürlich vergessen. 

Ich verstehe nur nicht, warum das nicht klappt!

Es erleichtert mir aber ein wenig die Entscheidung, vielleicht doch mit dem Notieren anzufangen, wenn ich
sehe, dass viele keine Probleme damit haben.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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